

# CILICIO

Cilicio es una tela áspera y oscura que se hace del pelo de las cabras. Se ponían vestiduras de cilicio para demostrar y manifestar lamento, duelo, tristeza, contrición y arrepentimiento.

- Un ejemplo de duelo:

Entonces dijo David a Joab, y a todo el pueblo que con él estaba: Rasgad vuestros vestidos, y **ceñíos de cilicio**, y haced **duelo** delante de Abner. Y el rey David iba detrás del féretro. [2Sam 3.31]

- Un ejemplo de tristeza y contrición:

Cuando el rey Ezequías lo oyó, rasgó sus vestidos y **se cubrió de cilicio**, y entró en la casa de Jehová. Y envió a Eliaquim mayordomo, a Sebna escriba y a los ancianos de los sacerdotes, cubiertos de cilicio, al profeta Isaías hijo de Amoz, para que le dijese: Así ha dicho Ezequías: Este día es día **de angustia, de repreñión** y de blasfemia; porque los hijos están a punto de nacer, y la que da a luz no tiene fuerzas. [2Rey 19.1-3]

- Un ejemplo de arrepentimiento:

¡Ay de ti, Corazín! ¡Ay de ti, Betsaida! Porque si en Tiro y en Sidón se hubieran hecho los milagros que han sido hechos en vosotras, tiempo ha que se hubieran **arrepentido en cilicio** y en ceniza. [Mat 11.21]

Además, el uso de vestiduras de cilicio en la Biblia significa un entendimiento del justo juicio de Dios sobre el pecado y los pecadores. Por esto vemos que los dos testigos de la Gran Tribulación predicarán todos los tres años y medio vestidos de cilicio. Ellos estarán anunciando la pronta venida del Mesías (la segunda venida) y Su justo juicio del mundo.

Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil doscientos sesenta días, vestidos de cilicio. [Apoc 11.3]

